

■ VILLARES DE LA REINA

El nuevo pliego para contratar la piscina estará listo en una semana

El pleno declara nulo el concurso de adjudicación antes de convocar el proceso por vía de urgencia ■ Un cambio de legislación obliga a reajustar las condiciones económicas

EÑE | VILLARES

El pleno extraordinario celebrado ayer en Villares de la Reina sirvió para declarar oficialmente desierto el concurso de adjudicación del servicio de la piscina climatizada, que permanece cerrada desde el pasado 31 de diciembre. Una decisión que se tomó por la mayoría de los grupos municipales, excepto el PSOE que se abstuvo a la hora de declarar nulo el procedimiento porque la única empresa que presentó su propuesta no cumplía los requisitos establecidos.

A partir de este momento, el trabajo se centra en ultimar el nuevo pliego de condiciones con el que saldrá a contratación la gestión por procedimiento de urgencia. Un documento que ya está prácticamente listo, pero que con el cambio de legislación que se ha producido en esta semana, como el nuevo convenio que regula los precios y las condiciones económicas, obliga a modificar algunos requisitos incluidos en la normativa. El objetivo es sacar el nuevo pliego "de forma inmediata, en los próximos días", como asegura el teniente de alcalde, Miguel Ángel Pérez.

Una sesión en la que los concejales del Grupo Socialista criticaron la falta de actuación de la comisión de seguimiento creada para controlar el funcionamiento de la piscina, con lo que se podría haber evitado llegar a esta situación, con los desperfectos de la instalación, que aún continúa reparando la anterior empresa adjudicataria. En este sentido, el equipo de Gobierno insistió en que por parte del Ayuntamiento "si se le había notificado a la empresa desde el verano y el año anterior, en varias ocasiones para mantener en



La Corporación municipal declaró desierto el concurso de la piscina climatizada. | EÑE

Mantener la calidad del servicio con el equilibrio económico

El objetivo principal que persigue la Corporación municipal de Villares es ofrecer "un servicio de calidad a los vecinos", pero teniendo claro el principio de que los servicios municipales tienen que mantener el equilibrio económico, y como afirman los miembros del equipo de Gobierno las instalaciones de la piscina climatizada tienen que ser rentables y lograr este equilibrio, porque no puede ser deficitaria. En este sentido, los técnicos del Ayuntamiento trabajan ahora para adaptar el pliego de condiciones a la nueva etapa que se pretende poner en funcionamiento de cara a primavera. Además, teniendo en cuenta la situación económica de los vecinos, los ediles socialistas lanzaron la petición de incluir la posibilidad de sacar bonos de baños a precios asequibles para las familias necesitadas o sin recursos.

perfecto estado la piscina".

Asimismo, el primer edil, José Martín, reconoce que antes de finalizar el contrato con la empresa que gestionaba el servicio, se reunió con los trabajadores para conocer su situación y confirmar si estaban al corriente del pago de sueldos, y aunque es un asunto en el que no tiene que intervenir el Ayuntamiento, quedó confirmado que no ha afectado a los empleados de la plantilla, aunque, según la edil socialista, Ángeles Giménez, "si hay algún monitor que llevaba meses sin cobrar".

■ SANTA MARTA

La Asociación El Rocío organiza una gala benéfica a favor de Pyfano el 1 de marzo

La Asociación El Rocío de Santa Marta ha organizado una gala benéfica a favor de Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos de Castilla y León), que tendrá lugar el próximo 1 de marzo, a las 18:00 horas, en el Auditorio de los Padres Paules. El acto solidario contará con actuaciones de sevillanas, flamenco, bailes latinos, danza oriental y la Tuna Universitaria. | EÑE

■ VILLAMAYOR

Cinco alumnos del IESO Tomás Bretón reciben las becas del programa educativo en Inglaterra

El Ayuntamiento de Villamayor ha entregado las becas de estudios en el extranjero para los alumnos del IESO Tomás Bretón. En esta edición las dos becas del programa educativo lingüístico a Reino Unido han recaído en Rocío Hernández y María García; mientras que las del programa de visita cultural a Londres se han repartido entre Javier López, Paula Martín y Paula San Cayetano. | EÑE

■ CARBAJOSA

El plazo de inscripción para participar en la campaña 'Nieve Joven' concluye este viernes

Los jóvenes de 15 a 30 años interesados en participar en la campaña de 'Nieve Joven' de este año, que tendrá lugar del 1 al 3 de marzo, tienen de plazo para formalizar su inscripción hasta el próximo viernes día 14. Una actividad que está organizada de forma conjunta por las áreas de Juventud de Santa Marta, Villamayor, Villares y Carbajosa y que pretende estrechar las relaciones entre municipios. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

La prevención centra las actuaciones del programa para mejorar el bienestar familiar

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Familia de Santa Marta, dentro del programa 'Prevenir y Actuar desde la Familia', y con el objetivo de lograr el bienestar personal y social de la población desde la unidad familiar ha organizado varias actividades destinadas a los distintos colectivos para ayudarles a mejorar su vida diaria.

De esta manera, la programación comenzó ayer con una charla para los padres de los peque-

ños de la Escuela Municipal Infantil con la intención de ofrecerles pautas para ayudarles a superar los problemas que se plantean en la primera etapa de crecimiento del niño.

Además, se llevarán a cabo durante este trimestre actividades para la prevención y el control de la ansiedad antes de los exámenes para los estudiantes de ESO y el programa para evaluar los problemas asociados al envejecimiento de la población.



Las charlas para mejorar el bienestar familiar comenzaron ayer. | EÑE

GESTIÓN Y CARTERA DE TRANSPORTE SANITARIO Y SOCORRO, S.A.

Por acuerdo del Consejo de Administración de la entidad, se convoca a los señores socios a la JUNTA GENERAL EXTRAORDINARIA, que se celebrará en Salamanca, domicilio social Av. Reyes de España nº 26-32, bajo, en primera convocatoria a las 11:00 horas del día 17 de marzo de 2014 y, si fuera necesario, en segunda convocatoria en el mismo lugar y a la misma hora, del día 18 de marzo de 2014. La Junta tendrá por objeto deliberar y acordar sobre el siguiente

- Orden del día
- 1º.- Cese del Consejo de Administración.
 - 2º.- Nombramiento del nuevo Consejo de Administración y cargos del mismo.
 - 3º.- Otorgamiento de facultades para protocolizar e inscribir los acuerdos adoptados.
 - 4º.- Lectura y, en su caso, aprobación del Acta de la Junta.

Salamanca, 15 de enero de 2014
El Presidente del Consejo
José Antonio Ortega Rianero